

Ministro de Finanzas Públicas sostiene reunión bilateral con Presidente del BID

El Ministro de Finanzas Públicas, Alvaro González Ricci, sostuvo una reunión bilateral con el Presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Mauricio Claver-Carone, con el propósito de conversar sobre los factores que están influyendo en el desenvolvimiento económico del país.

Durante el encuentro virtual, el Ministro comentó que la recaudación tributaria durante enero tuvo un crecimiento interanual de 12.6%, que se recibió un histórico ingreso de divisas por remesas familiares y que la inflación está dentro del rango previsto por la Junta Monetaria para 2022.

También que, este martes, el Gobierno de Guatemala lanzó un programa que beneficiará con un estipendio de Q1 mil a unos 180 mil agricultores, que trabajan en la recuperación de suelos y que se han visto afectados por el aumento global en materia prima para la producción de agroinsumos.

Además, que la administración del Presidente Alejandro Giammattei está próxima a presentar al Congreso de la República una iniciativa de Ley de Infraestructura Prioritaria, la cual se financiará con saldo de caja, y que generará empleo y desarrollo económico.

En la reunión bilateral, el Ministro de Finanzas Públicas también mencionó que, a finales de marzo, se realizará un evento con empresarios e inversionistas estadounidenses con el objetivo de atraer inversión, ya que Guatemala cuenta con certeza jurídica, tiene una economía estable, así como buenas condiciones fiscales.

Asimismo, informó que esta semana una comitiva de Guatemala, conformada por el sector público y privado, viajará a Nueva York, con el objetivo de reunirse con autoridades de las diferentes calificadoras de riesgo, para presentar la situación macroeconómica y fiscal.

Por su parte, el Presidente del BID, Mauricio Claver-Carone, confirmó su apoyo al plan Guatemala no se Detiene, porque es una iniciativa que impulsa la reactivación económica y social. Además, que el Banco apoya los esfuerzos del país en desarrollar proyectos de transporte, infraestructura, energía, agua y saneamiento, educación, conservación ambiental y digitalización, entre otros.